
松戸市駐車場事業経営計画（案）に係る 

パブリックコメント（意見募集）の結果について 

松戸市駐車場事業経営計画（案）のパブリックコメント（意見募集）を実施

し、市民の皆様へご意見を募集したところ、2名の方からご意見をいただきまし

た。ご意見を提出していただきありがとうございました。 

お寄せいただきましたご意見を整理し、そのご意見に対する市の考え方につ

きましてまとめましたので、お知らせいたします。 

１ 意見募集期間 

令和 3年 1月 4日（月）から令和 3年 2月 2日（火）まで 

２ 意見提出者数 

2名 

３ 意見総数 

3件 

４ 意見の取り下げ 

0件 

５ 回答数 

3件 

６ ご意見の概要及びご意見に対する市の考え方 

別紙のとおり 
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松戸市駐車場事業経営計画（案）のパブリックコメント（意見募集）に係るご意見の概要及

びご意見に対する市の考え方 

NO ページ・項目 ご意見の概要 ご意見に対する市の考え方 修正 

1 

2ページ 

1事業概要 

⑶現在の経営

状況

 今後設備改修を予定

しているのであればス

マートパーキングに

して欲しい。住民と

しては松戸市もスー

パーシティーの公募

に応募して先進的取

組を行うより良い未

来を作る市として対

外的にもアピールでき

ると良い。

 利用者の利便性向上に資する設

備等につきましては、令和 2 年度

に割引認証サービスを導入し、令

和 3 年度にはキャッシュレス決済

を導入する予定でおります。 

 また、計画期間においても、先進

事例等も研究しながら、利用者の

利便性向上に資する設備等の導入

の可能性を継続して検討してまい

りたいと考えております。 

無 
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5～6ページ 

2 将来の事業環

境 

⑴駐車場需要

の見通し

 需要予測シナリオが

一案だけで収入見通し

が硬直的なため経営計

画として不十分な内容

であり、再検討が妥当。

(案)にある 3 年平均の

横置きだけでなく、下

振れ、上振れの(案)を

踏まえて合理的かつ適

切な政策判断の前提条

件を検討することが必

要。 

駐車場需要の見通しにつきまし

ては、「松戸駅周辺の都市基盤整備

及び新駅ビルの建設」と「新型コロ

ナウイルス感染拡大」の影響等を

鑑み、直近 3 か年実績の平均程度

と推計しております。

また、料金収入の見通しにつき

ましては、「新型コロナウイルス感

染拡大」の影響を鑑み、上方シナリ

オとして「コロナの影響なし」、メ

インシナリオとして「令和 5 年度

までコロナの影響あり」、下方シナ

リオとして「計画期間中はコロナ

の影響あり」の 3 つのシナリオで

推計を行い、本計画では、メインシ

ナリオを採用しております。

今後につきましては、経営環境

の変化等により、収支計画との乖

離が起きるなどした場合には、適

宜、計画の見直しを行ってまいり

たいと考えております。 

無 
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NO ページ・項目 ご意見の概要 ご意見に対する市の考え方 修正 

3 

8～9ページ 

2 将来の事業環

境 

⑶施設の見通

し

 駅前の四千平米の地

下のワンフロアを駐車

場の利用だけで考える

ことは非経済。駅前の

高度利用地区であるこ

とを考えた投資と便益

還元を経営計画に盛り

込むよう抜本的な見直

しが必要。 

 各公営企業は、将来にわたって

安定的に事業を継続していくため

に、中長期的な経営の基本計画を

策定するよう総務省から要請され

ているところでございます。 

 なお、本市公共施設再編基本計

画（平成 31年 4月策定）では、当

駐車場は、「現施設の維持を基本と

して、長寿命化・更新を図る」とし

ているところでございます。 

また、当駐車場につきましては、

松戸駅周辺の駐車場需要に対応

し、都市交通環境の改善と道路交

通の円滑化に寄与することを目的

に整備したことから、現状の地下

駐車場としての運用を継続してま

いりたいと考えているところでご

ざいます。 

 今後につきましては、利用者の

利便性が向上するよう、先進事例

等も研究しながら、様々な可能性

を検討してまいりたいと考えてお

ります。 

無 
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